



Polacos y judíos: mil años de historia común



El 28 de octubre de 2014 los Presidentes de Polonia e Israel inauguraron El Museo de la Historia de los Judíos de Polonia. El moderno edificio, diseñado por el arquitecto finlandés Rainer Mahlamäki está localizado en frente del Monumento del Ghetto de Varsovia, devolviendo, simbólicamente, a los judíos a Polonia, país en el cual convivían con los polacos desde hace mil años.

El Museo se centra en demostrar, a través de ocho galerías temáticas de la exposición permanente, la vida y costumbres de los judíos en las tierras polacas y se convierte en un punto más de la ya existente ruta judaica en Varsovia.

